

DEPORTES | Tenis de Mesa

Las prieguenses pierden su condición de equipo invicto

El Vic expone todo su potencial en la primera derrota del Museo de la Almendra Francisco Morales (0-4)

Redacción

Martes 31 de octubre de 2023 - 07:55



El Museo de la Almendra Francisco Morales ha dejado su condición de invicto en el partido de la pasada jornada, donde se le presentaba la prueba más exigente de lo que llevaba en el curso con la visita de un Vic que rozó la perfección.

El equipo de Priego, al igual que sucediera en Burgos, apostó la tripleta formada por Jiaqi Meng, Galonja y Garnova para contrarrestar el poderío de Vic, que se presentó con Abe, Carey y Coll.

El primer partido se convirtió en un síntoma de toda la contienda. Abe rompió el rango de imbatida de Jiaqi Meng en la Superdivisión. Y lo hizo con un 0-3 que dio alas al cuadro catalán. Garnova y Coll afrontaron el segundo encuentro y parecía que la situación podía cambiar. Sin embargo, la jugadora del Vic se recompuso del dominio inicial local de la rusa del Museo de la Almendra Francisco Morales para fijar el 0-2.

Después, Galonja y Carey se medían en el tercer punto. Y la británica superó a la prieguense con otro 3-1. Por primera vez en la temporada, la victoria no estaba al alcance. Pero un empate aún era factible.

Sin embargo, Abe jugó en otra dimensión ante Garnova. Volvió a ganar para el Vic, que, de paso, le enseñaba al Museo de la Almendra un escenario completamente distinto al que se había acostumbrado en el presente curso.